
 
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès-Verbal  
Réunion du mardi 5 décembre 2023 à 19h30 

 
Présidente : Gillian Anderson 
Vice-Président : Josée Côté 
Trésorière : Sylvie Sonier 
Secrétaire : Yao Datté 
Directeur : Claude Viel 
Conseillers/ères: Marc Desgagné,  
Absents : Victorine Abe Mimbe, Roxanne Provost, Jean-Denis Legault, Innocent Manariyo 

  
1. Mot de bienvenue 
  
2. Adoption de l’ordre du jour 
 Ajout : happy Hunger 
Adopté 
 
3. Adoption du procès-verbal du 14 novembre 2023 

PV a la prochaine rencontre 
 

4. Rapport du président 
   
5. Rapport de la trésorière – Sylvie 

5.1 Rapport financier mensuel 
Compte ordinaire 
  Solde en date du 5 décembre 2023     10 192,36$ (vrai balance = 10 032,38)  
Compte casino 
      Solde en date du 5 décembre 2023     12 004,71$                    

 
6. Collecte de fonds / demandes de l’école pour 2023-2024  

6.1 Compte rendu de la levée de fonds "Jenny's Delectables" 
26 items vendus pour un profit de 171,76$ 
La présidente a effectué des recherches pour Happy Hunger 
Les perspectives sont intéressantes. 
Le Directeur propose les jeudis pour les repas chauds 
On peut essayer le 20 décembre 
6.2 Application pour la bourse Jean-Patoine 
Sylvie a envoyé une demande de financement à Jean-Patoine. On attend le résultat 
 
6.3 Cadres pour les finissants – 44 élèves (Micheal’s) 
 
Sylvie va regarder les cadres 
 
6.4 Lettre de demande d’aide du conseil étudiants (lettre ci-jointe) 
Les 500$ ont déjà été approuvé 

 
7. Courrier 
 



8. Varia 
 
9. Date de la prochaine réunion : 9 janvier 2024 
 
10. Clôture de la réunion 
  
Préparé par :  
Yao Datté – Secrétaire 
  



Madame la présidente, 
 
Je me nomme Sara-Joëlle Yao. Je suis une élève de la 12e année et je suis la trésorière du conseil 
étudiant de notre merveilleuse école qu’est Alexandre-Taché.  
 
En tant que trésorière du comité des élèves, je me permets de solliciter votre soutien financier, au 
montant de 500$, pour nos projets qui se dérouleront au cours de cette année scolaire. Ces 
événements visent à rassembler tous nos élèves et à renforcer nos liens, autant avec les enseignants 
qu’avec les élèves. Les fonds requis seront utilisés de manière responsable, couvrant les frais liés à la 
restauration, à la décoration et à d'autres aspects nécessaires à la réussite de nos célébrations 
festives. 
 
Nous croyons que votre participation à l’organisation de ces événements contribueront non 
seulement à leurs succès, mais renforceront également l'esprit communautaire au sein de notre 
école. Nous tenons à faire de cette école autant un lieu de succès académique qu’un lieu 
d’épanouissement pour vos enfants et pour cela nous avons besoins de votre soutien. 
 
Nous restons à votre disposition pour discuter plus en détail de cette demande et pour explorer 
toute possibilité de collaboration. Nous vous remercions par avance pour votre considération et 
votre soutien. 
 
Cordialement, 
Sara- Joëlle Yao 
Trésorière du comité des élèves  

 


